

EL DIA
Argentina y Brasil proyectan crear 2 empresas binacionales

Remplazó Galtieri a Viola al Frente del Ejército Argentino

BUENOS AIRES, 28 de diciembre (AP).—El general Leopoldo Galtieri, a quien se considera de la línea militar moderada, remplazó hoy al general Roberto Viola en la jefatura del Ejército.

En varias ocasiones Galtieri ha expresado su posición favorable al diálogo y a una convergencia con los civiles, para restablecer el imperio de la democracia en Argentina.

En su discurso, el nuevo

jefe militar subrayó que Argentina "se encamina a su destino de grandeza a través de una solución política que permita instalar la democracia que asegure la estabilidad".

Horas antes, el general Viola, que se retiró de su puesto por razones reglamentarias, dijo que cree que "está muy cercano el objetivo que se fijaron las fuerzas armadas, de instaurar una democracia con plena vigencia de los principios republicanos tradicionales."

RIO DE JANEIRO, 28 de diciembre (ANSA).—Brasil y Argentina constituirán 2 empresas binacionales para operar en las áreas de navegación y producción de "pellets" de mineral de hierro, según lo confirmaron hoy altas fuentes de la compañía siderúrgica brasileña Vale do Rio Doce y de la Docenave Navegacao.

Ambas empresas se asociarán a compañías creadas por el gobierno argentino, para componer las nuevas sociedades a ser instaladas a través de protocolos firmados en la próxima visita del presidente Joao Baptista Figueiredo a Argentina, los días 14, 15 y 16 de mayo.

El presidente de la compañía Vale do Rio Doce, Eliezer Baptista, explicó hoy que la empresa de pelletización utilizará el mi-

neral de hierro de Brasil como materia prima y aprovechará el gas natural argentino como combustible.

La empresa será constituida con capital de los 2 países y producirá para el mercado argentino y de exportación.

Argentina ya es uno de los grandes clientes brasileños de mineral de hierro, y podrá aumentar más sus importaciones a partir de esa asociación, siendo que en 1979 Brasil exportará cerca de 2 millones de toneladas de mineral de hierro a aquel país.

El proyecto con Argentina es semejante al que está en estudio entre Brasil y México, ya que la Vale deberá implantar una central de beneficiado de mineral en México, para aprovechar el gas natural y el petróleo mexicanos.

EXCELSIOR
Al día

POR DE LA TORRE



EXCELSIOR

Falleció el Pintor Argentino Vladimiro Waldemar Melgarejo

BUENOS AIRES, 28 de diciembre. (AFP).—El pintor y grabador argentino Vladimiro Waldemar Melgarejo, ganador de varios premios internacionales, falleció anoche aquí a los 71 años.

Melgarejo ganó un justo renombre por sus obras inspiradas en tipos y costumbres del norte argentino. Dedicó la mayor parte

de su vida a la enseñanza del dibujo, el grabado y la decoración.

Su nombre cobró notoriedad cuando en 1966, la Academia de Bellas Artes lo galardonó con el premio de honor de grabado por su trabajo, "Independencia argentina".

A continuación sumó las recompensas correspondientes a las bienales de Sao Paulo y Barcelona (España), la Muestra Internacional de Nueva York y la Exposición Internacional del Museo Roerich, entre otras.